
2024年度 第 3回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  2024年 2月 22日（木） 15時 00分から 16時 30分まで 

２ 開 催 場 所  笠井中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  田中 孝、乙部 博昭、高井 優子、田中 清、神谷 清、石川 広志、    

森下 律子、神村 秀和          

４ 欠 席 委 員  松本 久和 

５ オブサーバー  笠井協働センター小林 剛、浜松市議会議員 高林 修､浜松市議会議員    

鈴木 真人 

６ 学    校  平出 雅彦（校長）、山本 幸子（ＣＳディレクター）、但野 仁美(教務主任) 

          小倉 由紀(3年主任)、鈴木 康重(2年主任)、中村 元紀(1年主任)                                    

                   

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山本 幸子 

９ 議長の選出    

   司会から議長の選出について意見を求めたところ、神谷委員を推挙する旨の発言があり、協

議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

10 前回議事録確認及び報告 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき前回議事録確認の説明があった。 

 

11 協 議 事 項 

(1) ５年度を振り返って 

･学校評価のまとめより 

･運営協議会自己評価より 

(2) ６年度の教育構想について 

･令和６年度笠井中学校 学校経営方針 

  (3)その他 

･夢育やらまいか事業(CS加算分)の報告について 

･PTA活動の今後について 

 

12 会 議 記 録 

   司会の神谷委員から委員総数 9人のうち 8人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

(1) 学校評価のまとめより 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき学校評価のまとめについて説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

･将来への希望で肯定的な回答が少ないのは選択肢が増えて絞り切れていないのではないか。 

AIによって将来消えていくであろう職業があり、不安があるのではないかと感じている。 

(神谷委員) 



･交通安全の満足度は 100であってほしいと思う。                       (田中 孝委員) 

･将来へ希望と家庭での学習は連動しているのではないかと思う。将来への希望が決まってい

れば必然と家庭での学習の時間も増えると思う。早い段階で夢を持たせてあげたいと思う。 

                                                                       (石川委員) 

                                      

(2) 運営協議会自己評価より 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき運営協議会自己評価について説明

があり、委員からは以下の発言があった。 

･PTA解散の話があったとあるが、PTA解散の話がでた時に、学校運営協議会を臨時に開くべ

きだったと思う。結論が出てから会議をしても遅い。          (田中 清委員) 

･PTA解散に至ったいきさつを知りたいと思う。(神谷委員) 

→PTA加入が任意になり、4〜5年経つ。現在笠井中学校の PTA加入率は 1年 4割、2年 6割、

3年 9割になる。毎年役員決めに苦労していて、このままいけば役員の人数が足りなくな

ってしまう心配があり、PTAを再構築するために、一度解散することに至る。(平出校長) 

→1.2年保護者対象にｱﾝｹｰﾄを取った結果、大半の保護者が解散することに賛成であった。 

         今後は代表者を立てずに父母会として活動していく形になる。ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱとして自由に参加

     して下さいという形であれば参加者は増えるのではないか。        (神村委員) 

    ･PTAや青少年健全育成会などの団体が色々あるが、一つにまとまらないのか。(森下委員) 

    ･役員になりたくないから、という安易な考えで PTA解散になる考え方は納得がいかない。

                                   (髙井･田中 清委員) 

･今まで活動していた PTAの方がﾘｰﾄﾞしていってもらう形になる。委員としてどんなｻﾎﾟｰﾄ

ができるのか。                           (神谷委員) 

･今後 PTAと学校側で模索していく形になるなら、その経過は委員に報告してほしい。 

                                   (神谷委員) 

(3)6年度の教育構想について 

  議長の指示により、平出校長から、別紙資料に基づき令和 6年度笠井中学校 学校経営

方針について説明があり、委員から以下の発言があった。 

･勤務時間を意識した働き方の推進(時間外勤務 45H/月)とあるが、実際の時間外勤務時は

何時間になるのか。                        (神谷委員) 

→土曜･日曜除いて 80H/月ぐらいになる。              (1年主任中村) 

 質疑応答の後、令和 6年度笠井中学校 学校経営方針について協議の結果、異議なく

これを承認した。 

 

(3)その他必要事項等 

    ･夢育やらまいか事業(CS加算分)の報告について                  

  議長の指示により、但野教務主任から、夢育やらまいか事業の報告について口頭にて説

  明があり、協議の結果、異議なくこれを承認した。 

     

令和６年度第 1回の会議は令和 6年 5月 23日(木)15時 00分より開催予定である。 


